

Chers parents d'élèves du lycée
Chers élèves,

A l'approche des vacances d'été et avant de clore l'année scolaire 2024-2025, vous trouverez en accompagnement de ce courrier l'ensemble des documents de rentrée.

Nous pouvons mesurer collectivement le travail fourni par les élèves et l'accompagnement réalisé par l'ensemble des équipes de l'établissement. Les bons résultats du baccalauréat de cette session en sont l'un des symboles.

Notre année a été marquée par de nombreux projets pédagogiques, éducatifs et pastoraux. Chacun repartira de son année scolaire avec ses souvenirs, ses instants de « grâce » et ses moments plus difficiles aussi. Tout cela contribue à la formation intégrale que nous souhaitons donner à nos élèves.

Le temps de l'été pourra être pour nos jeunes un temps de relecture de leur année scolaire, pour se préparer au mieux à la suivante.

Si le lycée fermera pour quelques jours durant l'été (du 18 juillet au 21 août), les travaux se poursuivront afin d'accueillir au mieux les élèves le 1^{er} septembre.

Nous vous souhaitons un bel été, reposant et ressourçant, avec le plaisir partagé de continuer à porter ensemble le projet de l'Assomption à Bordeaux.

Pour les équipes techniques, administratives, pastorales, éducatives et pédagogiques
Emmanuelle ROUX / Véronique BEGUERIE / Richard GRILLE

« L'éducation que Marie Eugénie propose est une éducation transformatrice de toute la personne humaine. Elle favorise l'épanouissement de la liberté qui donne à chaque créature sa forme particulière et lui permet de découvrir sa vocation pour s'engager activement à la transformation de la société »

Extrait du texte de référence "L'Éducation à l'Assomption"